Frappé de maladie grave au cours même de la cérémonie de bénédiction de l'église qu'il venait d'achever de construire le vénérable curé a pu recevoir, en pleine connaissance, les derniers sacrements, que lui a administrés S. G. Mgr l'Auxiliaire.

Je. di, au moment où nous allons sous presse, S. G. Mgr l'Archevêque préside aux funérailles du prêtre défunt.

Chronique diocésaine

— Mardi matin, le 25 juillet, dans la chapelle des Franciscains, S. G. Mgr l'Archevêque a fait les ordinations suivantes:

Tonsure: Frères Hiludphe Vipel, Paul Bonnel, Ildefonse Rivard et Hilaire Gamache.

ORDRES MINEURS: Frères Marcel Dugal, Louis-Joseph Bouchard, Benoît Salvail, Georges-Albert Laplante et Ferdinand Coiteux.

Sous Diaconat: Frères Laurent Konieczka et Florian Znchowski.

DIACONAT: Frères Eustache Rocheleau, Archange Godbout, Sylvestre Beaudet et Calixte Ferland, ce dernier séculier et du diocèse de Québec.

. Prêtrise: Frères Grégoire Paquin, Théodoric Paré, Bernardin Fernique, Louis-Marie Frédéric, Ambroise Leblanc, Clément Stoeckel, Philippe Lecompte, Didace Arcard et Alphonse Morel, ce dernier séculier et du diocèse de Québec.

— Dimanche dernier, S. G. Mgr l'Archevêque, accompagné par M. l'abbé Laflamme, du secrétariat de l'Archevêché, était à Saint-Eleuthère (Kamouraska), et y a fait la bénédiction d'une nouvelle église. Sous la direction de M. l'abbé D. Chénard, curé de la paroisse, la fête a été très belle.

— Après avoir, ainsi que nous le disons ailleurs, fait la bénédiction de la nouvelle église de Saint-Ambroise et recueilli le dernier soupir du curé de la paroisse, S. G. Mgr l'Auxiliaire s'est rendu, dans l'après-midi de dimanche, à Stoneham, et y a béni la « première pierre » d'une nouvelle église.

Lundi, était de passage à l'Archevêché le T. Rév. Frère
Firmin, supérieur général des Frères de la Croix de Jésus. Il